## Informe del Alt-Delegado / Octubre 2024 JCA / SDIAA – Area 08

A mis estimados compañeros Servidores

Aloha desde 33.000 pies sobre el Océano Pacífico. Espero que la altitud mejore mi capacidad para escribir informes...

Actualmente estoy en un viaje de regreso desde Kauai con mi esposa. Viajamos a las islas para celebrar la finalización de sus dos años y medio de arduo trabajo en su programa de maestría. Otra bendición más de vivir una vida sobria. En un A.A. Como nota relacionada, representaré a SDIAA en las próximas semanas en varios eventos y compromisos. Tocaré brevemente los detalles de estos en un momento.

Tuve la oportunidad de asistir a una reunión de distrito en el Área 17 mientras estaba de vacaciones. El Distrito 6 abarca toda la isla de Kauai y está formado por unos 30 grupos activos. Debido a lo remoto que es, el distrito también cuenta con sus propios comités permanentes. Una de las principales razones por las que asistí fue para ayudar a conseguir el compromiso de un amigo mío que vive en la isla. La buena noticia es que la misión se cumplió. Se ofreció como voluntario y fue confirmado por los miembros del distrito como el nuevo presidente de "Necesidades Especiales en Entornos de Tratamiento". Al ser un nuevo residente en la isla y en recuperación, comprende la importancia de estar conectado.

Durante el mes pasado, asistí al C.P.C. (El coordinador del comite de C.C.P. invitado del Distrito 18, Brian D., compartió lo que está haciendo su comité) y las reuniones de los delegados alternos de América del Norte (informe de la Región Este de Canadá sobre el Concepto 9) en Zoom. Me perdí mis compromisos de enlace de So-Cal H&I (porque me cansaste en la asamblea del día anterior...) y del Consejo Coordinador (nadar en la Bahía de Hanalei, Kauai bajo la lluvia tropical...). Estaré presente en la Asamblea Electoral del Área 05 este próximo domingo 10/20. El Comité del Programa Intergrupal de SD me ha pedido que sea el anfítrión del Desayuno de Panqueques el 2 de noviembre. Como es habitual, habrá oradores invitados, incluida Cindy?. para compartir sobre algunos de los miembros de A.A. Historia en San Diego. También me siento honrado de que me hayan pedido hablar sobre mi experiencia de servicio en un taller patrocinado por el Distrito 7 el mismo día. Mi primer A.A. del Sur de California. La experiencia de la convención se llevará a cabo el fin de semana del 8 al 10 de noviembre. Espero poder informarles sobre esto en la JCA de noviembre.

Solo recibimos 14 respuestas a la encuesta de comentarios sobre la Asamblea previa a la Conferencia que envié por correo electrónico después de la última Asamblea. Mi esperanza es que los MCD puedan recordar a sus RSG que asistieron a la Asamblea Pre-Conferencia de este año que completen la encuesta antes de nuestra Asamblea de Presupuesto de noviembre. Ya casi es hora de que el Delegado y yo comencemos a planificar las actividades de la 75ª Conferencia de Servicios Pregenerales en nuestra Área. Sería fantástico afinar aún más el proceso de cara al tercer año de nuestro experimento.

Gracias por permitirme servir a la Comunidad que salvó mi vida.

Adrían O. - Delegado Alterno del Area 08/SDIAA - Panel 74